

Piden colonos de Valle Dorado reparaciones integrales

Inquietan fisuras en canal

► Preocupan a vecinos fracturas evidentes en 1.5 kilómetros del Emisor Poniente

Francisco Ortiz

TLALNEPANTLA.- Vecinos de Valle Dorado expresaron su inquietud respecto a las fracturas que registra el Emisor Poniente, las cuales son evidentes a lo largo de 1.5 kilómetros de extensión ya que no han sido reparadas y sólo están resguardadas con cordones de seguridad.

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) reportó el pasado martes la reparación provisional de la tubería de aguas negras

mediante la colocación de un muro metálico en torno al caudal.

Sin embargo, los residentes de la Avenida Paseo de las Aves, que se ubica paralela al Emisor, pidieron que los trabajos no queden únicamente en acciones provisionales y se atiendan a la brevedad las fallas que se ubican entre Bulevar Citlaltépetl y Avenida de los Deportes.

“El problema es que única-

mente vayan a parchar la tubería y no se hagan las correcciones definitivas. Si tú caminas sobre la avenida vas a ver un montón de desniveles y eso se debe a que todo el tubo está fracturado”, señaló Esther Baños, vecina de Paseo de las Aves.

En opinión de los residentes, es indispensable la corrección integral del colector, además de que se verifiquen las descargas de aguas negras municipales en por lo menos 15 cárcamos ubicados a lo largo del Emisor Poniente.

Ricardo Méndez, habitante del fraccionamiento, hizo notar que desde hace 20 años, el canal no ha recibido un desazolve a fondo.

“Antes, cuando el canal era sólo de lluvias, incluso metían un camión a realizar la limpieza, tiene muchos años que no hacen esos trabajos, antes cada año se revisaba para evitar cualquier tipo de problemas.

“Hoy tenemos el problema de que por malas decisiones se han aprobado conexiones indebidas al Emisor, de tal forma que ahora no se puede hacer la inspección ni el mantenimiento porque no se puede programar el cierre para hacer la limpieza del tubo”,

cuestionó el vecino.

El director de la Conagua, **José Luis Luega**, reconoció que la reparación de fracturas en el Emisor Poniente formarán parte de los trabajos que la dependencia ejecuta en esta zona.

francisco.ortiz2@reforma.com

ASÍ LO DIJO

“ Hay muchos hoyos y eso se debe a que el tubo se rajó, las hendiduras se están tragando la tierra y ahí no hay obras, tienen que hacer una obra mayor”

José Luis Méndez, vecino de Paseo de las Aves

“ A todo mundo le pido que por favor no parchen y que no sólo arreglen este punto, sino todo el tramo completo”

Esther Baños, residente de Valle Dorado



► Personal de la Conagua continuó con las reparaciones provisionales.

Continúa en siguiente hoja



Fecha 17.09.2009	Sección Estado	Página 6
----------------------------	--------------------------	--------------------



Victor Zubizar

> Decenas de fracturas en el canal son evidentes entre el Bulevar Citlaltépetl y la Avenida de los Deportes.